

Kenalkan Polisi Sejak Usia Dini, Dit Samapta Polda NTB Perkenalkan Tugas Unit Satwa Pada Anak TK

Syafruddin Adi - NTB.BERSUARA.ID

Oct 26, 2023 - 16:38



Wadir Samapta Polda NTB AKBP Irfan Nurmansyah SIK., (26/10/2023)

Mataram NTB - Dalam rangka memperkenalkan tugas Polisi khususnya unit Satwa yang ada di Kepolisian sejak usia dini, Direktorat Samapta Polda NTB melalui Unit Satwa melakukan kegiatan edukasi kepada siswa/i TK Kartika Mataram dan TK RA. NWDI Narmada di Lapangan Tribun Bhara Daksa, Kamis (26/10/2023).

Kedatangan Ratusan Siswa/i Kedua TK beserta Guru dan Kepala Sekolah tersebut terima langsung Wakil Direktur Samapta Polda NTB AKBP Irfan Nurmansyah SIK., Didampingi Kanit Satwa Dit Samapta Polda NTB AKP Made Triana.

Dihadapan Siswa/i TK tersebut anggota Unit Satwa memperkenalkan beberapa Ekor Anjing Pelacak serta Kuda yang selama ini banyak membantu tugas pokok Kepolisian seperti melacak barang-barang terlarang, Mencari pelaku tindak pidana, hingga kepada pencarian Benda-benda yang berbahaya seperti Handak (Bahan Peledak).



Dalam keterangannya, Wadir Samapta Polda NTB AKBP Irfan Nurmansyah SIK., menyebutkan bahwa kegiatan tersebut sebuah kegiatan edukasi terhadap anak-anak agar para siswa/i TK ini mengenal serta mengetahui secara garis besar tugas-tugas kepolisian.

Begitu pun keberadaan unit Satwa, Siswa/i diperkenalkan bahwa keberadaan Kuda dan Anjing pelacak bertujuan untuk membantu tugas-tugas kepolisian.

"Kita harus memperkenalkan Polisi dari sejak usia dini, kegiatan ini sudah menjadi kegiatan rutin yang dilaksanakan Dit Samapta Polda NTB melalui Unit Satwa. Kegiatan edukasi ini telah tersusun dalam program kerja tahunan unit Satwa Dit Samapta Polda NTB," jelasnya.

Untuk menambah ketertarikan pada anak Unit Satwa juga telah mempersiapkan Baju Polisi ukuran anak sehingga dapat digunakan saat kegiatan berlangsung untuk sesi foto-foto sambil merasakan bagaimana rasanya saat Polisi sedang menjalankan tugas seperti Patroli, anak-anak naik mutar-mutar lapangan, begitu pula dengan kuda yang juga cukup diminati anak-anak berfoto saat sedang berada dipunggung Kuda.

"Dit Samapta Polda NTB khususnya unit Satwa telah mencanangkan Polisi sahabat anak ataupun keberadaan Polisi Cilik binaan Unit Satwa Dit Samapta Polda NTB," ucapnya.



Upaya tersebut merupakan pola yang dilakukan Polri untuk menjalin hubungan dan komunikasi dengan anak sejak di usia Dini atau saat di TK ataupun SD. Dengan demikian kecintaan terhadap Polisi akan muncul ketika si Anak sudah merasa terbiasa dengan polisi dan tugas-tugas nya.

"Untuk itu Unit Satwa mencoba memberikan dan menjalin perkenalan serta memperkenalkan Keberadaan Polisi sampai akhirnya lahir Polisi Cilik atau Polisi sahabat Anak. Kegiatan ini merupakan bentuk binaan kita terhadap anak-anak agar mengenal Polisi secara benar,"tutupnya.

Sementara itu, Salah Seorang Guru TK RA. NWDI Narmada menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Kanit Satwa Dit Samapta Polda NTB yang telah memberikan kesempatan kepada anak asuhnya untuk mengenal secara langsung tugas pokok sebagai polisi satwa yang ada di Polda NTB.

"Ini tentu menjadi pengalaman dan pembelajaran tersendiri bagi anak-anak kami dalam rangka mengenal Polisi. Kami berharap kegiatan seperti ini tetap ada bagi anak-anak TK Lainnya,"tutupnya.(Adb)